
 

 

事業所名 グループホームもうやこ               

運 営 推 進 会 議 等 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 ３年 １１月２５日（木）１０時００分～１１時００分 

参 加 者 議   題 

利用者        名 

利用者家族     1名 

地域住民の代表者   名 

知見者       １名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  １名 

事業所       ３名 

（１）入居者状況 

（２）状況報告 

（３）日常生活の風景 

   スライドショー鑑賞 

（４）質疑応答 

会    議    録 

 

（１）入居者状況 
もうやこ入居状況 

要介護１：１名 要介護２：１名 要介護３：４名  

要介護４：1名 要介護５：２名 

 

（２）状況報告 

□入居者様の様子→ 大きな体調の変化や転倒等なく元気に過ごされております。 

健康診断を全員受けられ異常ありませんでした。 

 

ハロウィンもあり、かぼちゃケーキやテリーヌ作りをしております。他渋柿作り。 

毎年 8月に行っているうなぎ焼きを今年は 9月に行い代表特製のタレで焼きたての 

うな重を楽しんで頂きました。 

外出→森林公園・定光寺・緑化植物園。周辺を散歩（公園）。 

 

（３）日常生活の風景 

   スライドショー鑑賞 

（４）質疑応答 

家族様 →1年ぶりの対面で嬉しいです。 

知見者様→コロナの理解ができない為、マスクを着用してもらうのに苦慮してる。 

コロナ対応どこまで解禁していいのか相談してもあいまい苦慮している。 

市職員 →お薬については薬剤師に相談し医師に伝え、本人にあったものを処方して

頂いてみては？ 

事業所 →2年間入居者様の入れかわりなし。コロナ渦ですが体調変化はないです。 

     今後面会場所等を感染状況みながら居室での面会を考えていきたい。 
     嚥下・咀嚼の仕組みと誤嚥の研修をおこない今後は入居者様の食事形態に

ついては、嚥下内視鏡検査（VE）・嚥下造影検査（VF）を行い決めていき
たいと思います。 

 
以上、令和 3年度 第４回 運営推進会議の開催報告とさせて頂きます。 

 


